



El director del portal Cubadebate y de la Mesa Redonda de la Televisión Cubana opina sobre el proyecto comunicativo Cubainformación TV desde la Fiesta de la Solidaridad, en Berlín (Alemania), organizada por Cuba Sí el 22 de julio de 2017.

{mp4}z_mensajes241{/mp4}

[Ver este mismo video en Youtube](#)

[Ver todos los materiales sobre: Fiesta de la Solidaridad 2017: 22 de Julio, Berlín \(Alemania\)](#)

`Cubainformación permite a los periodistas de la Isla ver desde otra perspectiva la batalla en la que estamos inmersos´ nos dice, y considera este medio una experiencia `soprendente por su manera coherente, innovadora y constante´de trabajar la información.

Equipo de Cubainformación TV: Ana Gil, Lázaro Oramas.